

### Tagesbericht 3. Skitag, 10.01.2024, Gruppe Anfänger

Seit Ewigkeitn e mol wieder Ski gefahrn, zum Glück hoots kaan Unfall gegaabm.  
Im Schleplift huch, de Piste nunner, wenn mer hinfiehlen do gabs Donner.  
De Gondel ham mer oft genomme, mitn Skiern sei mer nunner gekomme.  
Am Obmd gabs noch gut zu aßn, itze nur noch genießen und scheen prassn.

Julian Scharm

Der Tag startete für uns mit einem schönen Sonnenaufgang und einem ausgiebigen Frühstück.  
Nachdem wir mit dem Bus zum Skigebiet gefahren sind, ging es nach einer kurzen Erwärmung für die Anfänger das erste Mal auf die Piste. Nach einigenden Schwierigkeiten beim Schlepliftfahren, ging es mit viel Spaß den Hang hinunter. Gegen Mittag gab es eine kleine Stärkung, gefolgt von einer Gondelfahrt zum Seefelder Joch auf 2064 m Höhe. Belohnt wurden wir mit hervorragender Aussicht. Als die Mittagspause nun zu Ende war, wurden wir in zwei Gruppen eingeteilt und fuhren weiter auf den verschiedenen Pisten.  
Nach einem anstrengenden Tag ging es dann wieder ins Hotel und wir freuten uns auf das Abendbrot.

Nele Klausling & Katharina Meyer